



Mardi 11 mars et vendredi 14 mars 2014

**Théâtre de marionnettes russes et atelier de création de poupées russes
de Pétrozavodsk à l'école**

dans le cadre des actions UNESCO « Apprentissage interculturel »

en partenariat avec l'association rochelaise Droujba

Actions financées par le Comité de quartier de La Genette



Mardi 11 mars :

Tous les élèves de l'école, du CP au CM2 ont pu assister au spectacle de marionnettes russes de l'artiste Boris Koudriatsev. Il s'agissait de l'interprétation du conte traditionnel russe « De par la volonté de Messire Brochet ».



Il était une fois, un homme qui avait trois filles. Ses deux aînés étaient mariés et intelligents. Le dernier était peu intelligent et on l'appelait Emilien le bon à rien.

Emilien n'aimait pas participer aux tâches de la maison, il voulait rester sur son paillard. Un jour qu'il va chercher de l'eau, il fait la connaissance d'un bricoleur qui lui donne une formule magique lui permettant d'obtenir ce qu'il voulait.

Il utilise donc cette formule de nombreuses fois et cela remonte aux oreilles du bon roi qui demande à le rencontrer.

Quand Emilien se rend au palais, il rencontre la princesse Janie, fille du roi. Par la formule, elle tombe amoureuse de lui, ce qui ne plait pas au roi. Il décide donc d'enfermer Emilien et Marie dans un tombeau et de le jeter à la mer.

Heureusement, grâce à la formule, les deux jeunes gens s'en sortent. Ils construisent un palais. Le roi leur rend visite et Emilien menace de le tuer et de lui prendre son royaume. Finalement, le roi l'excuse et Emilien et la princesse se mariant.



Vendredi 14 mars :

Tous les élèves de l'école, du CP au CM2 ont pu confectionner des poupées de chiffons en compagnie de l'artiste Liouba Malinovskaia de Pétrozavodsk et aidés par de nombreux bénévoles de l'association Droujba de La Rochelle.

Les poupées russes

Le vendredi 14 mars, des personnes de Petrozavodsk, en Russie, sont venues en classe et nous ont appris à faire des poupées russes en tissu, comme faisaient les petites filles russes, autrefois.

On a commencé par faire la tête, les bras, les jambes, on a ajouté la robe, le tablier puis le foulard.

On a attaché tout cela avec des fils, on a fait des noeuds.

C'était très joli, car on avait de très jolis petits tissus pour faire notre poupée. (Naomi)

J'ai bien aimé car j'ai trouvé que c'était très joli, même s'il y avait beaucoup de travail à faire. (Foulques)

J'ai bien aimé, car c'était l'anniversaire de ma petite soeur et j'ai pu lui offrir cette poupée que j'avais faite moi-même avec mes mains. (Axel)

J'ai beaucoup aimé parce qu'on a appris quelque chose que je pourrai refaire à la maison et l'offrir à ma soeur. (Juliette)

C'était très intéressant et les gens étaient gentils. (Gaspard)

J'ai bien aimé aussi, parce qu'on nous a bien aidés. (Naomi)

La classe de CP



Trois photos prises en classe de CE2

17/03

poupées russes

Vendredi on a fait des poupées russes avec des personnes russes. C'était très bien. Ensuite on a donné des noms à nos poupées et on a joué avec.

17/03

Les poupées russes

Nous avons fabriqué des poupées russes. Avec le coton on a fait une boule. Puis avec le tissu blanc on a roulé. Après on a fait les bras puis on a mis la jupe et le foulard sur la tête. On a fait un double nœud.

Ils ne parlaient pas français, ils parlaient russe et il y avait une dame qui traduisait. Ils avaient apporté du tissu, une jupe, du coton, du tissu, et du fil.



Trois photos prises avec la classe de CE2



*Photos prises dans les classes de
CM1, CP, CE1 et CM2*

Tous les élèves et les enseignants remercient

l'association rochelaise Droujba pour ce partage interculturel

et le Comité de quartier de la Genette pour sa contribution financière !